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       スポーツ推進課長兼スポーツプラザ所長  中 村 雄 一 

こども政策課長             鵜 飼 篤 市 

教育課指導主事（主査）         加 藤 佳 子 

教育課指導主事（主査）         坪 内 利 樹 

 

事務局職員  教育課主幹               夫 馬 靖 幸 

       教育課主査               都 築 尚 樹 

       教育課主事               伊 藤  光 

 

傍 聴 者 数  ０名 

 

議 事 日 程  日程第１ 会議録署名者の指名 

日程第２ 教育長諸案件報告 

日程第３ 議案第１７号 江南市立学校給食センター運営委員会の

委嘱について 

日程第４ 議案第１８号 給食用物資購入選定委員会委員の委嘱に

ついて 

日程第５ 議案第１９号 江南市立学校における食物アレルギー対

応検討委員会委員の委嘱について 

日程第６ 議案第２０号 江南市社会教育委員兼江南市立公民館運

営審議会委員の委嘱について 



日程第７ 議案第２１号 江南市立図書館運営委員会委員の任命に

ついて 

日程第８ 議案第２２号 江南市美術展運営委員会委員の委嘱につ

いて 

日程第９ 議案第２３号 江南市少年センター少年補導委員の委嘱

について 

日程第 10 議案第２４号 江南市スポーツ推進計画策定委員会設置要

綱の制定について 

日程第 11 議案第２５号 「第８６回ＮＨＫ全国学校音楽コンクール

愛知県コンクール尾張地区予選・高校全県予選」の後援名

義使用について 

 

日程第 12 報告事項 

          １ 令和元年度江南市横田教育文化事業弁論大会開催につい

て 

          ２ 平成３１（2019）年度江南市中学生海外研修派遣事業要項

について 

          ３ 平成３１（2019）年度小学生平和教育研修派遣事業要項に

ついて 

          ４ 江南市立小中学校エアコン運用指針の策定について 

５ 専決による後援名義使用許可について 

６ 賞状等交付について 

７ 市教委事務局各課５月行事予定について 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午前 9時 21分 開会 

 

○教育長  ただいまから、教育委員会５月定例会を開会いたします。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第１ 会議録署名者の指名 

 

○教育長  日程第１、会議録署名者には、会議規則第 15 条第２項の規定により、

教育長において、藤田佐知子さん、山田茂美さんを指名いたします。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第２ 教育長諸案件報告 

 

１ 全国学力・学習状況調査  4/18(木) 

 ・ 小学 6年生、中学 3年生  国語、算数・数学、英語(中学校のみ) 



２ 江南市中学生海外派遣事業 8/18(日)～8/23(金) ミクロネシア派遣引率者 

・ 団 長  北部中学校      石原 香蔵 校長 

・ 副団長  布袋中学校      長縄 成真 教諭(教務主任) 

・  同   古知野中学校     嵯峨  楓 養護教諭 

・ 公開抽選 6/1(土)  15:00～ 

・ 結団式  7/10(水) 15:30～ 

３ 江南市小学生広島平和派遣事業 8/5(月)～8/6(火) 派遣引率者   

・ 団 長  古知野北小学校    熊澤 光浩 校長 

・ 副団長  宮田小学校      水野美華子 教諭(教務主任) 

・ 公開抽選 6/29(土) 9:30～ 

・ 結団式  7/22(月) 9:30～ 

４ 江南市ＰＴＡ連合会 

 ・ 総 会  5月 8日(水) 15:30~ 

・ 会長候補者  藤里小学校  藤澤 薫 氏 

５ こども土曜塾 

 ・ 7会場 125名(4年 47名  5年 56名  6年 32名  特支 1含む) 

・ 応募総数 222名 

・ 4月 27日(土)  開塾式 9:30～  会場ごとに実施 

６ こども未来塾 

 ・ 対 象  中学 1年生(定員に余裕があれば 2年生にも拡大) 

 ・ 定 員  最大 60名 

 ・ 会 場  市役所防災センター3F 

 ・ 開講式  7/27(土)  14:00～ 

７ コミュニティ・スクールの推進 

・ 新規設置校 10校 運営協議会委員の辞令交付 

８ 人事(4/5～5/6) 

  出産休暇 0人  育児休業 0人  療養休暇 5人  休職 0人  退職 0人 

  臨時的任用 0人  非常勤任用 人(療休補充 2人  休職補充 0人) 

９ 丹葉地方教育事務協議会(平成 31年度) 

・ 会 長   山田茂美氏(江南市教育委員) 

・ 職務代理者 村 良弘(江南市教育長) 

・ 事務局   江南市教育委員会 

10 その他 

・ 再任用校長の推薦 (31年度末定年退職者対象) 

・ 総合教育会議(次期大綱の策定について) 7/19午前中を予定 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

 

 

 



△日程第３ 議案第１７号 江南市立学校給食センター運営委員会の委嘱について 

 

○教育長  日程第３、議案第 17 号、江南市立学校給食センター運営委員会の委嘱

についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課統括幹 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第 17 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第４ 議案第１８号 給食用物資購入選定委員会委員の委嘱について 

 

○教育長  日程第４、議案第 18 号、給食用物資購入選定委員会委員の委嘱につい

てを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課統括幹 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  規定では、学校給食センター運営委員会正副委員長が構成員に入るこ

ととなっているが、名簿案に副委員長の欄がないが。 

○教育課統括幹  今年度の校長会から、人員を１名減らして欲しいとの要望があり、

規定の第２条に「10人以内の者をもって構成し」とありますので、副委員長を削除

することを検討しています。正副委員長が決定するのが６月ですので、次回の教育

委員会に、改正した規定を議題に諮ってまいります。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

議案第 18 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありま

せんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第５ 議案第１９号 江南市立学校における食物アレルギー対応検討委員会

委員の委嘱について 

 

○教育長  日程第５、議案第 19 号、江南市立学校における食物アレルギー対応検

討委員会委員の委嘱についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課統括幹 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第 19 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ



んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第６ 議案第２０号 江南市社会教育委員兼江南市立公民館運営審議会委員

の委嘱について 

 

○教育長  日程第６、議案第 20 号、江南市社会教育委員兼江南市立公民館運営審

議会委員の委嘱についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第 20 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第７ 議案第２１号 江南市立図書館運営委員会委員の任命について 

 

○教育長  日程第７、議案第 21 号、江南市立図書館運営委員会委員の任命につい

てを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第 21 号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第８ 議案第２２号 江南市美術展運営委員会委員の委嘱について 

 

○教育長  日程第８、議案第 22 号、江南市美術展運営委員会委員の委嘱につい

てを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○山田委員  委員の任期が令和元年５月 16日からとなっているが、３月 31日で

任期満了となった後の期間はどうなるのか。 

○生涯学習課長  美術展は秋に開催しており、それに合わせて運営委員会も立ち

上げるため、４月、５月初旬は特に活動しておりません。 



○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

本案は原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第９ 議案第２３号 江南市少年センター少年補導委員の委嘱について 

 

○教育長  日程第９、議案第 23 号、江南市少年センター少年補導委員の委嘱に

ついてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

本案は原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第１０ 議案第２４号 江南市スポーツ推進計画策定委員会設置要綱の制定

について 

 

○教育長  日程第 10、議案第 24 号、江南市スポーツ推進計画策定委員会設置要

綱の制定についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（スポーツ推進課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○松尾委員  今回新たに江南市のスポーツ推進計画を策定していくとのことだ

が、現行の計画のどこをどのように変えていくのか。 

○スポーツ推進課長  現在のスポーツ振興計画は、策定されたのが平成７年であ

り、現状必要とされているものとはかなりの乖離があるため、スポーツ推進計画

は、良い部分を継承しつつ専門家の意見も取り入れながら、新たに計画を策定し

ていく考えです。 

○松尾委員  現在の計画が現状と様々な部分でズレが生じているため、策定委員会

で議論を重ね、さらに良い計画を策定していくということか。 

○教育部長  昨年、新しくスポーツプラザが整備されたこともあり、プラザを拠点

に江南市のスポーツ計画をどのように展開していくのか、各団体の代表の方の意見

を取り入れながら策定していきたいというのが、委員会設置の趣旨であります。 

○松尾委員  策定委員会を設置するということは、市民協働といった意味合いも含

まれるということか。 

○教育部長  今回は広く一般公募は行わない予定ですが、スポーツ団体の方を市民

代表の位置づけとして、意見を伺っていきます。 

○教育長  スポーツ推進計画が策定された後も、現在のスポーツ振興計画は継続さ



れていくのか。 

○教育部長  今回の計画策定にあたり、改定とすべきか議論しましたが、内容があ

まりに違うものであるため、振興計画は廃止といたします。 

○山田委員  委員会の構成員に一般公募は行わず、スポーツ団体の代表者をそれに

位置付けるとのことだが、団体だと組織としての考え方となり、一般市民の立場と

意見が違ってこないか。 

○スポーツ推進課長  地方創生推進課の公募名簿に登録している市民がおみえで

すので、そこからお願いしていくことを検討します。 

○教育長  要綱案の第３条には、一般公募の記載はないが、４号の「その他教育委

員会が必要と認める者」の中に公募名簿から委嘱する方が含まれているということ

か。 

○スポーツ推進課長  その通りです。 

○松尾委員  広く市民の意見を取り入れるため、一般公募も含めるべきではないか。 

○スポーツ推進課長  どのような一般市民の方を対象とすべきか非常に難しい部

分があり、表記の仕方については検討いたします。 

○教育部長  市が策定する計画に市民の声を反映させることは重要でありますが、

今回の計画は KTXアリーナを利用する方だけでなく、広く市民がどのようにスポー

ツに関わっていくかを策定するものであり、一般公募ではそぐわない部分もあると

考えるため、事前登録の名簿の中から選ばせていただいた方を要綱第３条第２項第

４号の中の公募委員とし、今後上程させていただきたい。 

○スポーツ推進課長  先のご意見の趣旨を反映した委員の方を選定し、委員の委嘱

をお諮りする時に、公募委員の方と分かるようにいたします。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

本案は原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第１１ 議案第２５号 「第８６回ＮＨＫ全国学校音楽コンクール愛知県コン

クール尾張地区予選・高校全県予選」の後援名義使用について 

 

○教育長  日程第 11、議案第 25 号、「第８６回ＮＨＫ全国学校音楽コンクール

愛知県コンクール尾張地区予選・高校全県予選」の後援名義使用についてを議題

といたします。事務局の説明を求めます。 

（生涯学習課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  前回の後援は瀬戸市教育委員会となっているが、瀬戸市で開催されたか

らか。 

○生涯学習課長  開催された市の教育委員会で後援を受けていると聞いています。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。



本案は原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第１２ 報告事項 

 

１ 令和元年度江南市横田教育文化事業弁論大会開催について 

 

２ 平成３１（2019）年度江南市中学生海外研修派遣事業要項について 

 

３ 平成３１（2019）年度小学生平和教育研修派遣事業要項について 

 

４ 江南市立小中学校エアコン運用指針の策定について 

 

５ 専決による後援名義使用許可について 

 

６ 賞状等交付について 

 

７ 市教委事務局各課５月行事予定について 

 

○教育長  以上で、当局より提出されました案件等はすべて終了しました。これを

もちまして、教育委員会５月定例会を閉会いたします。 

 

 午前 11時 20分  閉 会  


